

**Arteast Spring Field Trip to Montreal's
Museum of Fine Arts
Chagall : Colour and Music**

**Excursion d'été d'ARTEAST au Musée des
Beaux-arts de Montréal
Chagall : couleur et musique**



Deadline to sign up - Cheques must be received by 5 pm on Friday, April 21, 2017
Échéance pour l'inscription - Réception de chèque avant 17 h vendredi le 21 avril, 2017

This is an exciting day trip to see the magic of Chagall. Arteast will subsidize the cost of a bus for this trip to reduce fees to members.

Contact person: Mary Ann Varley,
varleymaryann1@bell.net .

Une excursion d'une journée pour voir la magie de Chagall. Le transport par autobus est subventionné par Arteast afin de réduire les frais pour ses membres.

Personne-contact : Mary Ann Varley,
varleymaryann1@bell.net

Itinerary - Friday, May 5, 2017

- 8:30 am: Leave the Shenkman Art Centre at by air-conditioned, 50 passenger bus
- 10:30 am: Arrival at Montreal Museum
- 11:00 am: Receipt of individual audio guides for Chagall Exhibit
- Lunch or brown bag at the gallery at a time of your convenience (at members' expense)
- Lunch until 5pm: Continued visit of the museum until closing or visit local sites based on the members preference
- Dinner at local venues
- 6:30 pm: Departure for Ottawa from the museum
- 8:30 to 9:00 pm: arrival at the Shenkman Centre (depends on traffic and whether the bus stops for a break.)

Costs:

- Price per person \$45 members \$60 non-members.
- Included in the price is bus transportation, entrance fees to the Musée des beaux arts and the audio-guide (no meals)
- We need to have at least 40 people for the trip to be viable.
- Arteast will administer a 20% fee for requested refunds after April 21st.

Horaire – Vendredi, le 5 mai 2017

- 08 h 30 : Départ du Centre des arts Shenkman en autobus de 50 places, air climatisé
- 10 h 30 : Arrivée au Musée des Beaux-arts de Montréal
- 11:00 h : Réception des guides audio-visuel pour Exhibition Chagall
- Lunch au musée à vos frais ou apportez votre goûter à l'heure de votre choix
- Lunch à la fermeture : Visite libre du musée ou visite des sites locaux aux choix des membres
- Souper : A vos frais dans les environs
- 18 h 30 : Départ de l'autobus à partir du musée pour Ottawa
- 20h30-21h Arrivée au Centre Shenkman (selon la circulation et la pause-santé, si c'est le cas)

Coûts:

- Prix par personne: 45 \$ pour membres et 60\$ pour non-membres
- Les frais incluent le transport, les frais d'admission au Musée des Beaux-arts de Montréal et le guide audio-visuel (aucun repas)
- Nous devons avoir un minimum de 40 personnes pour faire le voyage.
- Arteast administrera des frais de 20% pour les remboursements demandés après le 21 avril.

Registration Form / Formulaire d'inscription

Complete and sign the following and return with your cheque (\$45.00 members \$60.00 non-members)

Payable to: **ARTEAST** and mail to:

Arteast Treasurer,
Suite 260, Box 5, Shenkman Arts Centre,
245 Centrum Blvd.
Orléans, ON, K1E 0A1

Complétez et retournez cette feuille avec votre chèque (45\$ membres, 60 \$ non-membres) Libellé à

ARTEAST et poster à :

Trésorière d'Arteast,
Suite 260, C.P. 5, Centre des arts Shenkman,
245, boul.,
Orléans, (ON) K1E 0A1

Name (NOM) : _____ Tel : _____

Address (ADRESSE) _____ Postal code (CODE POSTAL) _____

Email: _____ Member (MEMBRE) Non-member (NON-MEMBRE)

Amount enclosed (MONTANT INC/LUS) _____

Fill a form for each person attending/ completez un formulaire pour chaque personne.